



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和3年11月11日

No.19

見つけた！ 土の中に 大きなおいもが・・・

11月10日（水）に、サツマイモの収穫を行いました。学校では、地域の皆さん（キッズ農園会）のご協力により、「キッズ農園」を利用した野菜の栽培をしています。春に行った玉ねぎの収穫に続いて、秋にはサツマイモの収穫です。はじめに5・6年生がスコップで掘り起こし、その後、1年生から順に全学年が収穫体験をしました。今年は芋がつく時期に雨が少なかったせいか収穫量は例年に比べ、3分の2くらいに落ち込んでしまいました。その分、お芋が見つかった時の子どもたちの喜びは大きかったようです。収穫したサツマイモは、みんなで分けて持ち帰ります。来週に予定している玉ねぎの苗の植え付けに向け、キッズ農園会の方には、引き続きお世話になります。よろしくお願いいたします。



「業間かけ足」が始まりました・・・

寒さに負けない体と心をつくるため、11月9日（火）～12月3日（金）、火曜日と金曜日の20分休みに業間かけ足を行います。体育の授業でも持久走（かけ足）に取り組み、決められた時間内（低学年…7分間、中学年…8分間、高学年…9分間）に、どのぐらいの距離を走ることができるかを記録していきます。12月8日（水）には、「校内持久走記録会」を予定しています。持久走は、「自分との闘い」とよく言われます。自分が設定したためあてにどれだけ近づくことができるか、以前の自分の記録をどれだけ更新することができるかを競う競技です。お子さんへの励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

なお、業間かけ足や体育の授業で持久走を行う日の朝は、いつもより丁寧にお子さんの体調について観察していただきますようお願いします。

明日は「学校公開日」です・・・

11月12日(金)、3限目～5限目を公開します。(ただし、給食・掃除の時間は除きます)

	1-1	2-1	2-2	3-1	4-1	5-1	6-1	はまっこ
3限目 10:45～	図工	算数	算数	理科	社会	塩浜中学校の文化祭に参加		2年 算数 他の学年は 交流学級
4限目 11:40～	図工	体育	書写	図工	音楽			交流学級で 行います
5限目 13:40～	道徳	書写	体育	社会	理科	合唱発表(体育館) <u>13:30～</u> 出前授業		交流学級で 行います

【健康チェックにご協力をお願いします】

◎下記の1～8の項目に、ひとつでも該当する項目があった場合は、来校を見合わせてください。

- 1 37.5℃以上の発熱または平熱比1℃超過
- 2 咳(せき)、のどの痛みなど風邪の症状
- 3 だるさ(倦怠(けんたい)感)、息苦しさ(呼吸困難)
- 4 嗅覚や味覚の異常
- 5 体が重く感じる、疲れやすい等
- 6 新型コロナウイルス感染症陽性とされた方との濃厚接触
- 7 同居家族や身近な知人に感染が疑われる方がいる場合
- 8 過去14日以内に政府から入国制限、入国後の観察期間を必要とされている国、地域等への渡航又は当該在住者との濃厚接触がある場合

※参観日当日は、授業参観のご案内に添付しました表にお名前と体温を記入していただき、児童昇降口に置いてありますかごの中に入れてください。

【5・6年生の参観について】

午前中、塩浜中学校の文化祭に出演するため、授業を参観して頂くことができません。コロナ禍で中止になる行事が多い中、できるだけ多様な経験をさせたいと考えました。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

なお、保護者の皆様には、5限目の出前授業が始まる前(13:30～)に、体育館で同じ曲をお聴きいただく予定です。小学校の保護者の皆様は、密を避けるため、中学校の文化祭へのご入場はご遠慮いただきますようお願いいたします。

【家庭教育講座について】 5限目 13:40～14:25

四日市市青少年育成室から、岡山先生(元常磐中学校長)にお越しいただき、

「メディアとの上手な付き合い方について ～生活リズムを整えることの大切さ～」
についてご講演いただきます。

5・6年の保護者の方は、お子さんと一緒に家庭教育講座にご参加頂けます。また、5・6年の保護者の方以外も、ぜひご参加ください。お子さんの生活を見直すよい機会になると思います。